

produits pétrochimiques, la transformation des aliments, les produits électriques et électroniques, les produits du bois et les machines.

Les exportations accrues de produits finis permettent la diversification d'une économie provinciale fondée sur les ressources. Cela signifie davantage d'investissements créateurs d'emplois. Cela signifie davantage d'emplois pour la jeunesse de la province, dans des professions et métiers plus nombreux. Cela veut dire une plus grande demande pour les produits et services locaux, davantage de stabilité et de croissance pour l'ensemble de l'économie.

Le libre-échange ne garantit pas tout cela. Quiconque offrirait ce genre de garantie pourrait peut-être aussi bien essayer de vous vendre de l'huile de serpent.

L'Accord établit le genre d'environnement économique dans lequel ces choses peuvent se produire. Ce sont les gens de cette province, avec leur esprit d'entreprise légendaire, qui les feront arriver.

Les personnes qui critiquent l'Accord n'ont pu monter d'attaque crédible fondée sur l'économique. Ils ont plutôt eu recours à de vieux aphorismes comme "cela revient à vendre le pays" et à "abandonner notre souveraineté".

Le fait est qu'aucune de nos industries culturelles n'était sur la table de négociation et qu'aucune n'est visée par l'Accord.

Qui plus est, l'Accord ne touche aucun des programmes sociaux, des programmes de développement régional et des autres éléments de nos politiques que les Canadiens jugent essentiels au maintien de notre unicité et de notre souveraineté.

De quoi parlent donc exactement nos détracteurs?

Laissez-moi vous dire ce dont nous parlons. Il s'agit d'un accord qui rendra notre économie plus forte et plus compétitive au plan international. Cela fera du Canada un pays plus fort, indépendant et souverain.

Cet accord intéresse l'avenir de toutes les personnes réunies en cette salle, particulièrement les jeunes. Il représente une nouvelle vision d'un Canada fort et dynamique qui a un rôle éminent à jouer dans le monde. Nous voyons un Canada plein d'assurance, capable d'initiatives audacieuses.